
Gebrauchsanweisung Rostumwandler

Sicherheitshinweise
Darf nicht in die Hände von Kindern gelangen. 
Bei der Arbeit Schutzhandschuhe, Schutzkleidung, Augenschutz, Gesichtsschutz tragen. 
Berührung mit der Haut oder den Augen vermeiden. 
Bei Kontakt mit den Augen: Einige Minuten behutsam mit Wasser spülen. 
Bei anhaltender Augenreizung: Ärztliche Hilfe hinzuziehen. 
Bei Kontakt mit der Haut: Mit viel Wasser und Seife abwaschen. 
Kontaminierte Kleidung ausziehen und vor erneutem Tragen waschen.

Sollten Sie Fragen zur Verarbeitung oder zu einem Arbeitsschritt haben, rufen Sie vor Arbeitsbeginn
an oder schreiben Sie eine Email. Wir helfen Ihnen gerne!

Telefon: 04120-7087175 (Mo-Fr 7 -14 Uhr)

Mail: info@rostio.de

Eigenschaften
Zur Neutralisierung und Stabilisierung von Rost auf Stahl. Dringt tief in den Rost
ein und neutralisiert den Korrosionsprozess. Wandelt Eisenoxide in eine unlösliche blauschwarze
metallorganische Verbindung um. Rostio Rostumwandler wird nicht mit Wasser abgewaschen und
ist somit auch für Hohlräume geeignet. Diese sind im Anschluss zu versiegeln.

Anwendung
Der Untergrund muss sauber, trocken und fettfrei sein. Losen Rost, wenn möglich, vor der
Anwendung grob mechanisch entfernen. Achtung: Keine rotierende Drahtbürste verwenden. Rostio
Rostumwandler mit Pinsel oder Rolle gleichmäßig dünn auftragen. Spritzbar bei 3-4 bar mit einer
1.3 – 1.5 mm Düse. Anwendungstemperatur 5°C-35°C. Nach drei Stunden Reaktionszeit mit allen
handelsüblichen Lacken und Spachtelmassen überlackierbar und überspachtelbar. Bei noch
sichtbarem Rost ist ein 2. Arbeitsgang notwendig. Innerhalb 48 Stunden überlackieren. Nicht auf
heißen Flächen von über 40°C oder bei Frost anwenden. Werden lackierte Flächen benetzt, sind
diese sofort mit Wasser abzuwaschen. Frostfrei lagern. Reinigung der Geräte nach Gebrauch mit
Wasser.
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Instructions for use Rust Converter
Safety instructions
Keep out of the reach of children. 
During work wear protective gloves, protective clothing, eye protection, face protection.
Avoid contact with the skin or the eyes.
In case of contact with eyes: Rinse carefully with water for a few minutes.
If eye irritation persists: Seek medical attention.
In case of contact with skin: Wash off with plenty of soap and water.
Take off contaminated clothing and wash it before wearing it again.

If you have any questions about processing or a work step, please call or email us before starting 
work. We will be happy to help you!

Phone: 04120-7087175 (Mon-Fri 7am - 2pm)

Mail: info@rostio.de

Characteristics
For neutralizing and stabilizing rust on steel.
Penetrates deep into the rust and neutralizes the corrosion process.
Converts iron oxides into an insoluble blue-black organometallic compound.
Rostio Rust Converter is not washed off with water and is therefore also suitable for cavities. These 
must then be sealed.

Application
The substrate must be clean, dry and free of grease. If possible, roughly remove loose rust 
mechanically before application. Caution: Do not use a rotating wire brush.
Apply Rostio Rust Converter evenly and thinly with a brush or roller. Can be sprayed at 3-4 bar 
with a 1.3 - 1.5 mm nozzle. Application temperature 5°C-35°C.
After a reaction time of three hours, it can be painted over and filled with all commercially available 
paints and fillers.
If rust is still visible, a second coat is necessary. Recoat within 48 hours.
Do not use on hot surfaces above 40°C or in frosty conditions. If painted surfaces are wetted, they 
must be washed off immediately with water. Store frost-free. Clean the appliances with water after 
use.
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